



## Pressemitteilung

### Leinwände – Arbeiten auf Papier

### Eröffnung der Kunstausstellung Ernst Jürgen Kratz

11.07.2017  
Seite 1 von 1

10/2017

Am 11.07.2017 eröffnete im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf Präsident des Landgerichts **Dr. Bernd Scheiff** vor über 160 Gästen die Ausstellung des Künstlers **Ernst Jürgen Kratz**. Die Einführung in das künstlerische Werk des früheren Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts Düsseldorf hielt der frühere Präsident des Oberlandesgerichts Köln **Dr. Armin Lünterbusch**, der Ernst Jürgen Kratz seit 50 Jahren kennt.

Dr. Elisabeth Stöve  
Vors. Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin  
Telefon 0211 8306 - 0  
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de

Die Ausstellung zeigt die Vielfalt der Werke von Ernst Jürgen Kratz: Aquarelle, Karikaturen zu Kafkas Erzählung „In der Strafkolonie“, Bilder zu Heinrich Heines „Atta Troll“, Rostbilder auf Papier und Leinwand und insbesondere auch die jüngsten Pigmenttinten-Drucke auf AluDibond und Leinwand, wie das dreiteilige Werk mit Schleifscheiben.



links Ernst Jürgen Kratz, rechts Dr. Armin Lünterbusch, Quelle: justiz

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Werdener Straße 1  
40227 Düsseldorf  
Telefon 0211 8306 - 0  
Telefax 0211 87565 1260  
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de  
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:  
Verkehrsknotenpunkt:  
Oberbilkler Markt  
erreichbar mit  
U-Bahn  
74 / 77 / 79  
Straßenbahn  
706  
Bus  
732 / 736 / 805 / 806 / 817

Die Ausstellung kann bis zum 27. September 2017 von Montag bis Freitag, 08:30 bis 16:00 Uhr, im Gebäude des Landgerichts und Amtsgerichts Düsseldorf, Werdener Str. 1, besucht werden.

Dr. Elisabeth Stöve  
Vorsitzende Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin des Landgerichts

